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نجيـب مقبــــل
ت�صدر  عن موؤ�ص�صة )14 �أكتوبر( لل�صحافة و�لطباعة و�لن�صر

وشللدد وزيللر الإعللام خللال مشاركته في برنامج 
»حديث الساعة « الذي بثه راديو لندن أمس الأول على 
أن جهود اليمن في محاربة الإرهاب ومواجهة العناصر 
الإرهابية تنبع من إرادته الوطنية وارداته الشعبية في 
المقام الأول ومن ثم الإرادة المشتركة على المستويين 
الإقليمي والدولي باعتبار الإرهاب آفة تهدد العالم أجمع 

وتتطلب تكاتف جهود جميع الدول لاستئصال شأفته .
ضبط  حول  أثيرت  التي  الإعامية  الضجة  وبشأن 
الطردين المشبوهين اللذين كانا في طريقهما إلى 
الولايات المتحدة الأمريكية وتم اكتشافهما في دبي 
ولندن.. قال وزير الإعام :» أريد أن أؤكد هنا أنة كثيراً 
من المعلومات في هذا الأمر مختلقة ومضخمة للأسف 
الشديد وتخدم عناصر الإرهاب والقاعدة, و في الوقت 
ذاته تمس وتضر الجهود المبذولة بكل قوة في مواجهة 

جرائم القاعدة في اليمن وفي غيرها«.
وأضاف :» وبالنسبة لزج اسم اليمن في هذه الضجة 
تللم إصلللداره في  بيان رسمي يمني واضللح  فهناك 

هذا الشأن يؤكد عدة نقاط أولها انه لا توجد رحات 
اليمن  من  الجوي  للشحن  إس  بللي.  اليو.  لشركة 
واليها وثانيها انه لا توجد أي حركة طيران مباشرة 
أو غير مباشرة بين بادنا والمملكة المتحدة وكذلك 
الولايات المتحدة الأمريكية، أما ثالثها فإن البيان أكد 
أن الإجراءات الأمنية في مطارات الجمهورية اليمنية 
سواء بالنسبة للركاب أو لنقل البضائع وطرود الشحن 
إجراءات صارمة ودقيقة ويتم فيها استخدام أحدث 
الوسائل التي امتلكتها اليمن ووفقا لشروط الأتحاد 
الدولي للنقل الجوي, والنقطة الأخيرة أن اليمن مع 
توارد هذه الأخبار فقد حرصت على إجراء التحقيقات 
المطلوبة للوصول إلى الحقائق بالتنسيق مع الجهات 

المعنية«.
وتابع اللوزي قائا:» كنا ننتظر قبل الزج باسم 
اليمن في مثل هذه الأخبار ونشرها وتداولها أن يتم 
انتظار ما سوف تسفر عنه نتائج التحقيقات الجارية 
في اليمن وفي عدد من الدول التي لها صلة بهذا 

الموضوع« ..مؤكدا أن أية أخبار لا تستند الى مصدر 
رسمي مسؤول والى معلومات حقيقية لا تخدم سوى 
القاعدة التي تستفيد منها وتسعى إلى استغالها 
لتضخيم وجودها وأثرها لإظهارها وكأنها كيان أو 

سرطان غير قابل للمعالجة والاستئصال «.
وأردف: »نحن ننبه إلى ان مثل هذه الضجة لا تخدم 
احللداً سوى الإرهللاب الدولي من خال إعام يمارس 
الإرهاب بتضخيمه للقاعدة ودورها خاصة في اليمن«.

واستطرد وزير الإعام قائا :» نحن نعرف أن اليمن 
يبذل جهودا مكثفة لمكافحة الإرهاب وينفذ خطة أمنية 
دقيقة تتضافر فيها جهود قوات وحدات مكافحة الإرهاب 
وحققت تلك الجهود خال العام الماضي وفي هذا العام 
وأنزلت ضربات  تعتبر فعا مهمة  نجاحات وخطوات 
موجعة وقاصمة بالنسبة لشرذمة عناصر القاعدة التي 
هي موجودة في اليمن ولا أتصور ان لدى هذه العناصر 
الإرهابية التأثير والللدور الذي قد يصل بها إلى أنها 
تستطيع أن تسرب اي من الأدوات او المتفجرات او غيرها 

بحسب ما تتداوله وسائل الإعام بصورة مضخمة«.
وقللال :» وكما سبق وأكللدت, فان مطاراتنا اليوم 
تجري فيها الإجراءات الأمنية المشددة التي تجرى في 
أكثر البلدان تقدما في ما يتعلق بالكشف عن الأدوات 
تخل  ان  يمكن  التي  الأشياء  من  وغيرها  والبضائع 
بسامة الطيران او يمكن ان تمثل تهديدا للطيران 
نبدي فعا دهشتنا  ولهذا  الطيران,  ولأمن وسامة 
الضجة  باليمن في هذه  الللزج  يتم  لماذا  ونستغرب 

الإعامية؟! ولماذا محاولة تضخيم هذا الأمر؟!«.
ولفت إلى أن التعاون القائم بين اليمن والولايات 
المتحدة في ما يتعلق بموضوع مكافحة الإرهاب تعاون 
وثيق وواضح ويقتصر على تبادل المعلومات والخبرات 
والدعم بالإمكانيات التي تعزز قدرة اليمن على مواجهة 

التحديات الأمنية وخطر الإرهاب.. مؤكدا أن هذا التعاون 
لا يمكن أن ينزلق في أي وقت إلى ما يطرحه البعض 
الأجنبي  العسكري  التدخل  لاحتمالات  فرضيات  من 
المباشر في اليمن كون ذلك مرفوضاً ولا يمكن السماح 
به من قبل الجانب اليمني, خاصة أن الجميع يدرك أن 
أي تدخل خارجي غير ذي جدوى ولن تكون له أية نتائج 
مفيدة وهذا ما لمسناه في عدد من الدول وفي مقدمتها 

أفغانستان.

خلال مشاركته في برنامج  )حديث الساعة(  الذي يبثه راديو لندن

تتمات الصفحة الأولى .. تتمات الصفحة الأولى .. تتمات الصفحة الأولى .. تتمات الصفحة الأولى.. .. تتمات الصفحة الأولى .. 

اللوزي: اليمن مصمم على مواصلة جهوده في مكافحة الإرهاب 

أشاد بدعم دولة الإمارات

الداخلية ت�شدد..

النقاط  بللإشللعللار  العاصمة   
الأمنية ورجللال الللمللرور بضبط 
هذه السيارات وعدم السماح لها 
العاصمة  شللوارع  في  بالحركة 

صنعاء. 
 كما وجهت قيادة الوزارة إدارة 
أمن أمانة العاصمة بالاستمرار في 
حماتها لنزع الاصق والعاكس 
مللن على واجللهللات الللسلليللارات ، 
المخالفة  الللسلليللارات  وضللبللط 

للقوانين المرورية.

فيما كان..

الثقافة  الحزمي عضو لجنة   
والإعللام بسرد مواقف رئيس 
المعارضة  وكتاباته  التحرير 
تجيز  التي  الفقهية  لاجتهادات 
لولي الأمر تزويج الصغيرة قبل 
وتجيز  للوطء  تكون صالحة  أن 
يللفللاخللذهللا دون أن  للللللزوج أن 
معادية  مقالاته  واعتبر  يطأها 
الحبيشي  عليه  فللرد   ، للإسام 
أنه جاء إلى قاعة مجلس النواب 
لتسجيل توضيحه بحسب طلب 
لجنة الثقافة والإعام بالمجلس 
للتفتيش  إلى محكمة  يأت  ولم 
تحاسبه على أفكاره وآرائه وقال 
للشيخ الحزمي : بإمكانك أن ترد 
وتناقشها  وأفكاري  آرائللي  على 
طالما أنللهللا نللشللرت فللي صحف 
الحزمي  فرد  إلكترونية  ومواقع 

على الحبيشي قائاً : أنا لم أرد 
على مقالاتك ولم أناقش أفكارك 
لأنني لا أريد أن أنزل إلى مستواك 
فقاطعه الحبيشي قائاً : أنا أكبر 
من مستواك ، فهرع النائب الحزمي 
جنبيته  وأمللسللك  مجلسه  مللن 
لاعتداء  الحبيشي  نحو  وتوجه 
عليه فصد البرلمانيون الحزمي 
في  البقاء  الحزمي  رفللض  ثللم 
القاعة وقال للحبيشي : إذا كنت 
رجل انتظرني في الساحة وحينها 
أبلغ الحبيشي لجنة الإعام بأنها 
مسؤولة عن أي أذى قد يتعرض 
له جراء الاعتداء عليه من النائب 

الحزمي وتهديداته. 
 وعند مغادرة الزميل رئيس 
النائب  أصللر  للقاعة  التحرير 
عبدالعزيز جباري على مرافقته 
وقام بتهدئة الحزمي الذي كان 
الرئيسية  البوابة  فللي  ينتظر 
الاعتداء  لتكرار  النواب  لمجلس 
منع  جباري  النائب  أن  إلا  عليه 
الللحللزمللي مللن الاعلللتلللداء ونللزع 
مسدسه وسلمه للحزمي كعرف 
قبلي يلزم المعتدي بمنع الاعتداء 
ثم قام بمرافقة الحبيشي حتى 
تللأكللد مللن خلللروج الللسلليللارة من 

مجلس النواب “ . 
المواقع  مللن  العديد  وكللانللت 
الإخبارية ووسللائللل الإعللام قد 
تداولت أمس خبر حادثة الاعتداء 
التي تعرض لها من قبل الشيخ 
محمد الحزمي عضو لجنة الثقافة 
والإعلللام أثللنللاء حضور رئيس 

التحرير للبرلمان بناء على طلب 
اللجنة . وبعد الحادثة قام الزميل 
رئيس التحرير بإباغ الأخ سعيد 
ثابت وكيل أول نقابة الصحفيين 
أمين عام  دمللاج  ملللروان  والأخ 
وطالب  له  تعرض  بما  النقابة 
بتحديد موقف من هذا  النقابة 

الاعتداء .
البرلماني  الللنللائللب  وكللللان 
دافللع في  قد  عبدالعزيز جباري 
جلسة البرلمان أمس عما كتبته 
الأسبوع  اكتوبر(   14( صحيفة 
الماضي حول الاشتباكات داخل 
أثللنللاء مناقشة  الللنللواب  مجلس 
المجلس للمادة الخامسة عشرة 
الشخصية  الأحلللوال  قانون  من 

والمتعلقة بزواج الصغيرات .
وقال النائب عبدالعزيز جباري 
ان ما كتبته صحيفة 14 اكتوبر 
الاسللبللوع الللمللاضللي حللول زواج 
حرية  ضمن  يندرج  الصغيرات 
احالة  يجوز  ولا  والتعبير  الللراي 
لجنة  الللى  الصحيفة  كتبته  مللا 

الاعام.
وكانت صحيفة )14 اكتوبر( قد 
نشرت الاسبوع الماضي تقريراً 
انتقدت فيه أعضاء الحزب الحاكم 
اشتباكاتهم  على  والمعارضة 
الثاثاء الماضي بالعصي والأيدي 
قانون  مشروع  مناقشة  بسبب 

تحديد سن الزواج .  
وقال جباري خال الجلسة التي 
برئاسة  النواب  مجلس  عقدها 
نائب رئيس المجلس حمير الاحمر 

أمس ان ما كتبته الصحيفة يندرج 
ضمن حرية الرأي والتعبير ومن 
الى  اللجوء  عليه  متضررا  كللان 

القضاء.
واضلللاف: “لا يمكن ان يكون 
احد  ضد  خصما  النواب  مجلس 
وعلللللى الللمللتللضللرر مللمللا كتبته 

الصحيفة اللجوء الى القضاء”.
وتابع قائا: مثلما ننتقد رئيس 
الجمهورية وننتقد الآخرين فيجب 
نقد  تقبل  النواب  مجلس  على 

الآخرين له.
الجدير بالذكر أن العديد من 
الإخبارية  والللمللواقللع  الصحف 
نشرت تفاصيل أجواء المداولات 
التي دارت داخل مجلس النواب 
محمد  الشيخ  قيام  وبضمنها 
إلى  لكمات  بتوجيه  الللحللزمللي 
النائب سلطان البركاني رئيس 
الكتلة البرلمانية للمؤتمر الشعبي 
العام وقيام النائب الزهيري بصد 
هذه اللكمات ، كما اعترف النائب 
عبدالله العديني في حوار نشرته 
صحيفة “ حديث المدينة “ أمس 
النائب  وجه  في  رفع عصاه  أنه 
سلطان البركاني الذي دافع عن 
مشروع القانون الذي تقدمت به 
الحكومة بهدف تحديد سن آمن 
للزواج ووضع حد للمآسي الناجمة 

عن تزويج الأطفال الإناث .

فيما اأظهرت..

 في الباد. زادت القوة الشرائية 

التي يتمتع بها الناس حاليا”.
“تواصلت  روسيف  أن  وتابع 
مع الكنائس الانجيلية... وقالت 
انها ستكافح الاجهاض... غيرت 
من  الضغوط”  بسبب  خطابها 

جانب الناخبين المتدينين.
في  روسيف بصوتها  وأدلللت 
الجنوبية  أليجري  بورتو  مدينة 
فيما كان مركز الاقتراع محاطا 
ومن  الصحفيين  مللن  بحشد 
يلوحون  كانوا  الذين  أنصارها 
باعام حزب العمال الحمراء ذات 

النجمة الصفراء.
وسلليللجللرى الللتللصللويللت في 
الاتينية  أمريكا  في  دولة  أكبر 
الذي  الامللر  الكترونية  بطريقة 
يتيح للسلطات فرز الاصوات في 

غضون بضع ساعات.

اإ�شابة )22( �صخ�صاً..

من  يقترب  عللامللا  و33   30  
الاتجاهات  عن  ليسأل  الشرطة 
انفجرت  اللحظة  هلللذه  وفلللي 

القنبلة. 
وذكللر شاهد آخللر أن رجلين 

اقتربا من الشرطة. 
وأوضحت قناة )سي.ان.ان ترك( 
أنه تم العثور على قنبلة أخرى 
قرب المهاجم القتيل لكن وكالة 
أنه تم  للأنباء ذكرت  الأناضول 
العثور على أجزاء من قنبلة ولم 
يتضح ما إذا كانت جزءا من القنبلة 

المنفجرة أم أنها عبوة ثانية. 

نقاط  مللن  وملليللدان تقسيم 
الجذب السياحي الرئيسية ومركز 
المطاعم  بلله  وتللحلليللط  للنقل 
في  ويقع  والللفللنللادق  والمتاجر 
قلب اسطنبول الحديثة. ويضم 
الذي  الجمهورية  الميدان نصب 
أقيم عام 1928 احياء لذكرى قيام 

الجمهورية التركية. 
واستهدف متمردو حزب العمال 
سابقا  اسطنبول  الكردستاني 
لكنهم مددوا هدنة من جانب واحد 

الشهر الماضي. 
أخرى  جماعات  هاجمت  كما 
بينها تنظيم )القاعدة( المدينة. 
وكان مقاتلو تنظيم القاعدة وراء 
تفجيرات في اسطنبول عام 2003 
57 قتيا  أسللفللرت عللن سقوط 

ومئات المصابين. 
من  اثنين  إن  جابكين  وقللال 
المصابين في حالة خطيرة لكن 
ليس هناك قتلى بين الضحايا. 
وذكر أن المهاجم رجل فيما يبدو 
عربة  قللرب  وقللع  الانفجار  وأن 

للشرطة. 
وأرسلت أيضا وحدة مفرقعات 
الانفجار كما أظهرت  إلى مكان 
الأمن  قللوات  تلفزيونية  لقطات 
وهي ترشد أجهزة الطوارئ في 

الميدان. 
قامت  الأخيرة  الأسابيع  وفي 
الشرطة التركية بعدة اعتقالات 
لأشللخللاص يشتبه فللي دعمهم 
الذين  القاعدة  تنظيم  لمقاتلي 

يحاربون في أفغانستان. 

نائب الرئيس يعزي في وفاة 
المناضل محسن علي العامري

رئيس الوزراء يهنئ نظيره 
الجزائري بالعيد الوطني لبلاده

تقييم مشروع الإرشاد التنموي في مأرب

مليار و)584( مليون ريال إجمالي المعاشات 
المصروفة للمتقاعدين في الحديدة 

وكيل حضرموت المساعد يشدد على ضرورة  
استكمال البنى التحتية لمشروع خليفة بالمكلا 

❊ �صنعاء / �صباأ:
بعث الأخ عبدربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية برقية عزاء 
ومواساة للأخ خالد محسن علي العامري وإخوانه وأفراد أسرته وكافة آل 
العوامر في محافظة حضرموت وفاة المناضل الشيخ محسن علي العامري 
الشخصية الاجتماعية المعروفة الذي انتقل إلى جوار ربه بعد حياة حافلة 
بالعمل الوطني والاجتماعي على مستوى محافظة حضرموت واليمن 

عموما.
وأشار نائب الرئيس في برقيته إلى أن الفقيد المرحوم بإذن الله تعالى 
كان من الرعيل الأول المناضل في سبيل التحرر والاستقال وصاحب رأي 
ومشورة، كما كان من الذين عملوا بكل إخاص من اجل إعادة وحدة الوطن 
اليمني.. مبتها إلى الله العلي القدير أن يتغمد الفقيد بواسع رحمته ويسكنه 

فسيح جناته، وأن يلهم أهله وذويه وأصدقائه ومحبيه الصبر و السلوان. 
“إنا لله و إنا إليه راجعون”

❊ ماأرب / محمد �صالم �لجد��صي :
شهدت محافظة مأرب لقاءً تقييمياً موسعاً لمشروع الإرشاد التنموي الذي 

تنفذه مؤسسة الإرشاد الاجتماعي .
)55( مشاركاً من الخطباء وقادة المجتمع المحلي  اللقاء الذي ضم  وفي 
والإعاميين ومنسقي المشروع في المحافظة وأكد الأخ ناجي بن علي الزايدي 
محافظ المحافظة أهمية اللقاءات التقييمية للأنشطة والفعاليات التي صاحبت 
مشروع الإرشاد التنموي خال المرحلة السابقة وإسهام ذلك في تفعيل دور 
المشروع لتوعية المجتمع بقضايا التنمية بما يعزز الجوانب الإيجابية وتافي 

السلبيات إن وجدت.
وقال الزايدي إن التقييم يمثل أهم المرتكزات الأساسية وهو عنصر مهم 
من عناصر الإدارة والتخطيط والتنفيذ الناجح للأنشطة والفعاليات والبرامج 
المختلفة، مشيداً بدور مؤسسة الإرشاد الاجتماعي في تنفيذ برامج التدريب 
للخطباء والوعاظ والمرشدين والمرشدات والشعراء والمنشدين والإعاميين 
والقيادات المحلية وقادة المجتمع من الشخصيات الاجتماعية الذين كان لهم 
الدور الأكبر في تأسيس مشروع الإرشاد التنموي والتوعية بالقضايا التنموية 

على مستوى المحافظة والمديريات.
من جانبه أوضح رئيس فريق التقييم الدكتور علي محمد الصبري أن مشروع 
الإرشاد التنموي اختير في هذه المحافظة عن سواها نظراً لاحتياجاتها ودراسة 

المشاكل التي تعيق التنمية في مأرب.
وقال نحن جهة محايدة نقوم بالتقييم المحايد الموضوعي غير المنحاز الذي 
يتسم بإيضاح الطريق ومامح الصعوبات إن وجدت والإيجابيات التي يمكن أن 

تكون قد حققتها.

❊ �صنعاء / �صباأ:
اللللوزراء  مجلس  رئلليللس  بعث 
أمس  مجور  محمد  علي  الدكتور 
الللوزراء  رئيس  إلى  تهنئة  برقية 

بالجمهورية الجزائرية الديمقراطية 
الشعبية الشقيقة أحمد أبو يحيى 
بمناسبة احتفالات الشعب الجزائري 

الشقيق بالعيد الوطني.

❊ �لحديدة/ �حمد كنفاني:
بلغ إجمالي المعاشات المصروفة 
والورثة  الأحياء  من  للمتقاعدين 
للتأمينات  العامة  الهيئة  فرع  عبر 
الحديدة  والمعاشات في محافظة 
خال الأشهر التسعة الماضية من 
مليار  نحو  2010م  الجاري  العام 
و584 مليونا و792 ألفاً و945 ريالا 

لل 5 آلاف و239 حالة.
وأوضح مدير عام فرع الهيئة في 
المحافظة الاخ عباس زين بورجي 
في تصريح لل )14 أكتوبر( ان اجمالي 
ايرادات الفرع للفترة المذكورة بلغت 
مليارا و959 مليونا و965 ألفا و875 

ريالا.
واشار بورجي الى ان عدد الحالات 
التي تم ربطها بالفرع 379 حالة 
واحيلت للتقاعد 381 حالة لغرض 

التسوية والربط اضافة الى بحث 
من  للتأكد  ميدانيا  حللالللة   360
ما  وتنزيل  للمعاش  استحقاقها 
يقارب 33 حالة لعدم وجود استحقاق 

قانوني للمعاش.
العامة  الهيئة  فللرع  ان  وأكلللد 
للتأمينات والمعاشات في المحافظة 
نفذ العديد من الأنشطة خال الفترة 
من يناير ل سبتمبر من العام 2010م 
في مجال البحث للحالات المستحقة 
وتحسين المستوى المعيشي لافراد 
المجتمع. معبراً عن شكره وتقديره 
لجهود القائمين والمسؤولين في 
المحلية  السلطة  وقلليللادة  الهيئة 
بالمحافظة لتعاونهم ودعمهم في 
تجاوز الصعوبات بما يضمن تحقيق 
اهدافها وانشطتها والدور المأمول 

منها على أكمل وجه. 

❊ �لمكلا/ مجدي بازياد:
شدد وكيل محافظة حضرموت المساعد محمد سعيد باقطمي خال زيارته  
أمس لمشروع الوحدات السكنية للمتضررين كليا بمنطقة جول الرماية 
بمدينة المكا على ضرورة  استكمال الأعمال الفنية في مجال تسوية وتعبيد 

الطرقات وتركين المساحات المخصصة وإنهاء خدمات البنى التحتية.
واستمع الوكيل باقطمي من القائمين على المشروع إلى شرح مفصل 
عما تم إنجازه لتدشين العمل في المشروع خال الفترة القليلة القادمة 
داعيا إلى معالجة أية معوقات من شأنها عرقلة  سير العمل بهدف التسريع 
والبدء في عملية  البناء للوحدات السكنية. مشيدا  بالدعم المقدم من الهال 
الأحمر الإماراتي للمتضررين من الكارثة التي ألمت بحضرموت أواخر العام 

2008م.
وطالب وكيل المحافظة المساعد خال لقائه مدير صندوق إعادة الإعمار 
بحضرموت الساحل المهندس/ معز محسن بافضل بضرورة رفع وتيرة 
العمل ومستويات الإنجاز في أعمال الصندوق  والتعويضات التي صرفها 
الصندوق للمتضررين في كافة القطاعات، مشدداً على ضرورة إنجاز كافة 
التعويضات للمتضررين في  الكشوفات والتأكد من صحة البيانات وتعويض 

المتضررين التعويض الازم بما يخفف من معاناتهم .

حسن أحمد اللوزي

تسوية أرضية لأحد المشاريع
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❊ �صنعاء / �صباأ:

أكد وزير الإعلام حسن أحمد اللوزي أن الجمهورية اليمنية مصممة على 
مواصلة جهودها في مكافحة الإرهاب بلا هوادة استنادا إلى إدراكها بأن 
معركتها في مواجهة إرهاب القاعدة, ضرورة حتمية تفرضها متطلبات 
حماية أمنها واستقرارها ومصالحها الوطنية بما يكفل الحد من الأضرار 
الكبيرة التي لحقت بالوطن والمواطن والاقتصاد الوطني جراء الأعمال 

الإرهابية.

�صنعاء/ متابعات:   
أبناء  المدني كافة  المجتمع   دعت منظمات 
شعبنا اليمني بمختلف شرائحهم وفئاتهم إلى 
العمل بروح الفريق الواحد من أجل إنجاح بطولة 
خليجي 20 انطاقا من المسؤولية الوطنية لكل 
فرد من أفراد المجتمع وبما يتوافق مع تطلعات 
الجميع إلى بطولة مشرفة تليق بسمعة اليمن 

وأبنائها. 
والمنظمات  والنقابات  الاتللحللادات  وأقلللرت 
الإبداعية والثقافية والمهنية والشبابية والشعبية 
في اجتماعها الذي عقدته بمقر منظمة »اليمن 
أولا« تشكيل لجنة مصغرة للتنسيق فيما بينها 
بشأن الفعاليات الثقافية والفنية والكرنفالية 
والجماهيرية التي ستقيمها هذه المنظمات خال 
فترة إقامة البطولة التي تستضيفها محافظتا 

عدن وأبين من الثاني والعشرين من نوفمبر 
وذلك  المقبلين  ديسمبر  من  الخامس  حتى 
المدني  المجتمع  أطار استشعار منظمات  في 
لمسئولياتها وواجباتها في إظهار هذه المناسبة 
الرياضية والثقافية بصورة بهيجة تليق بحضارة 
وتاريخ اليمن ولما من شأنه تعزيز أواصر الأخوة 
والمحبة بين أبناء الشعب اليمني وأشقائه الذين 
سيكونون ضيوفا أعزاء كراماً على إخوانهم في 

اليمن. 
وأكدت منظمات المجتمع المدني في اجتماعها  
أنها ستكون عوناً ومسانداً فاعاً لكل الجهود 
المبذولة من أجل إنجاح بطولة خليجي 20 التي 
تقام لأول مرة في اليمن بما يحمله ذلك من 
دلالات وطنية واقتصادية وسياحية واجتماعية 
يليق  الذي  النحو  الاستفادة منها على  ينبغي 

بمحافظتي عدن وأبين بصفة خاصة واليمن 
عموماً مشيرة إلى أن جميع منظمات المجتمع 
وإضافة  البطولة  هذه  بإنجاح  معنية  المدني 
يجعل  وبما  لها  المميزة  واللللدلالات  المعاني 
في  الجديد  المشارك  الجماهيرية  المنظمات 
بطولات كأس الخليج كإضافة تحسب للدورة 

العشرين وتميزها عن سابقاتها.
وأشارت هذه المنظمات إلى أنه وبقدر ما نعتبر 
لإبراز  خليجي عشرين فرصة  بطولة  فعالية 
الموروث الحضاري والتراثي لليمن فإنها أيضاً 
تشكل فرصة حقيقية لإظهار وإبراز دور منظمات 
المجتمع المدني والنقابات الجماهيرية كشريك 
فاعل مع كل أبناء الوطن في تقديم اليمن في 
لوحة وطنية تتكامل فيها كل الجهود الشبابية 
والرياضية والجماهيرية والثقافية، والسياسية.

منظمات المجتمع المدني تدعو إلى نجاح خليجي)20(

❊ لحج / عادل قائد :
دعا الأخ أمين خالد الضراسي 
مدير إدارة الصيانة والترميمات 
والخدمات  بمكتب التربية والتعليم 
بمحافظة لحج المجالس المحلية 
في المحافظة والمديريات إلى  أن 
موازنة  تخصيص  في  تساهم 
للصيانة المدرسية آماً من وزارة 
التربية زيادة اعتماد بند الصيانة 
القيام  الإدارة  تستطيع  لكي 

المباني  على  للحفاظ  بمهامها 
والأثاث المدرسية.

وأضلللاف فللي تصريح لللل) 14 
أكتوبر( أن  من أهم الصعوبات 
التي نواجهها تعطل عربة الصيانة 
لورشة الصيانة التي تحتاج إلى 
ريللال ولا  إصللاح بمبلغ مليون 
لإصاحها  اعتماد  لدينا  يوجد 
كانت  العربة  هذه  أن  إلى  لافتاً 
تقوم بالنزول إلى كل المدارس 
في المحافظة لإصاح الكراسي 
القديمة والجديدة وشبكات المياه 
والكهرباء  موضحاً أن اعتماد البند 
الخاص للصيانة والترميمات بمبلغ  
525 ألف ريال لا يكفي  لصيانة 

مدرسة واحدة.
وقال إنه رغم هذه الصعوبات 
نعمل  لكننا  الصيانة  إدارة  في 
بكل جهودنا على توفير أبسط 
الخدمات الضرورية في المدارس 

حسب الإمكانيات المتاحة.
قسم  أن  الضراسي  وأوضلللح 
صيانة المباني والترميمات يقوم 
المختصين  المهندسين  بإنزال 
إلى المدارس القديمة والتي هي 
والترميم  الصيانة  إلللى  بحاجة 
ورفع  هندسية  بدراسة  ويقوم 
مللا تللحللتللاجلله الللمللدرسللة ضمن 
من  ترفع  التي  السنوية  الخطة 
قبلنا إلى الللوزارة كما أن قسم 
الخدمات يقوم بتوصيل الخدمات 
الرئيسية إلى المدارس جميعها  
أما قسم ورش الصيانة فيقوم  
بإعادة إصاح الكراسي المكسرة 
وتركيب كراسي جديدة وإصاح 

شبكات الكهرباء العاطلة.

نأمل تخصيص موازنة لصيانة 
المدارس بالمحافظة 

❊  �صيئون/ �أحمد �صعيد بزعل  :
بمحافظة  للمرأة  الوطنية  اللجنة  نظمت 
حضرموت الساحل خال الفترة من )30 حتى 31 
من شهر اكتو بر ( بمدينة سيئون  ورشتي عمل 
الأولى حول استعراض تقرير عن وضع المرأة 
2010م  في محافظة حضرموت للعام الحالي 
للسكان  المتحدة  الأمللم  صندوق  من  بتمويل 
والثانية  لتحليل الخطة الاستثمارية لمديريات 
الوادي والصحراء من منظور النوع الاجتماعي 
لعام 2010م في إطار  خطة المحو الاقتصادي 

وبتمويل من منظمة اوكسفام.
قطاعات  فيها  شاركت  التي  الللورشللة  وفللي 
التخطيط والإعام والخدمة المدنية والشؤون 
الاجتماعية وجامعة حضرموت والتعليم الفني 
ومنظمات المجتمع المدني النسوية ذات العاقة 
في  العاملة  )أوكسفام(  منظمة  وممثلون عن 
المحافظة أكد / عمير مبارك عمير وكيل محافظة 
حضرموت لشؤون الوادي والصحراء في كلمته 
أمام المشاركين والمشاركات أهمية الورشة، 
في  تواجد  لها  سيكون  المرأة  أن  إلللى  مشيرا 
اتخاذ القرار على المستوى المحلي، مضيفا أن 

المرأة لم تصل إلى المستوى الذي نطمح  إليه 
إلا من خال التعليم ومحاربة الأمية والتسرب 
من المدارس الابتدائية  والثانوية والجامعات .. 
ونتطلع إلى القضاء على التسرب من الصفوف 
الأولى وهو هدف من أهداف الثورة وفي إطار 
البرنامج الانتخابي لفخامة الأخ الرئيس علي 

عبدالله صالح رئيس الجمهورية .
وقللال: ان قطاع المرأة  في حضرموت شهد 
والدليل  الماضية  السنوات  كبيرا خال  تطورا 

على ذلك وجود فرعين للجنة الوطنية للمرأة  
بالوادي والساحل إلى جانب الاتحاد والمشاركات 
الأخرى  وما هذا الحضور في هذه الورشة إلا دليل 
على إدراك القيادات الإدارية في الوادي والساحل 

أهمية دور المرأة والاهتمام بها.
من جانبه أكد  فهد صاح الأعجم وكيل محافظة 
حضرموت المساعد  أهمية تمكين المرأة اقتصاديا 
وتنمويا وسياسيا واجتماعيا وجعلها عنصراً فاعاً 
في المجتمع وتهيئة المناخات الازمة لمواصلة 

تعليمها والالتحاق بالجامعات لكي تصبح امرأة 
منتجة تسهم في بناء المجتمع وصنع المستقبل 

للأجيال الحاضرة والقادمة.
فيما أكدت الأخت فائزة فرج بامطرف رئيسة 
اللجنة الوطنية للمرأة بساحل حضرموت  في 
إطار  في  يأتي  الورشتين  انعقاد  أن  كلمتها  
للمرأة  الوطنية  اللجنة  بين  وعاقة   الشراكة 
ومنظمة  للسكان  المتحدة  الأمللم  وصللنللدوق 
اوكسفام مشيرة إلى  أن اللجنة حظيت بدعم 
وتمويل وجملة من الأنشطة من خال توقيع 
للمرأة  الوطنية  اللجنة  بين  الشراكة  اتفاقية 

والصندوق .
من جانبها أشارت  الأخت نجاة الحبشي رئيسة 
اللجنة الوطنية للمرأة بوادي وصحراء حضرموت  
إلى ضرورة الاهتمام بشريحة المرأة والعمل على 
عقد المزيد من الدورات والنشاطات التي تمكن 
المرأة من العمل والاكتفاء الذاتي والاقتصادي 
ودمج المرأة بالعمل، مطالبة أن يكون للمرأة 
نصيب اكبر في التوظيف، شاكرة جهود السلطة 
المحلية بالوادي في تذليل كافة الصعوبات التي 

تواجه  عمل المرأة في الوادي .

اختتام ورشتي عمل في سيئون حول وضع المرأة والنوع الاجتماعي في حضرموت

مدير إدارة الصيانة بمكتب التربية في لحج لـ


